

# **SHD**

## **Generationswechsel vollzogen**

Mittwoch, 07.01.2015

Jan Broer hat zum 1. Januar den Vorstandsvorsitz von SHD übernommen. Er war bereits seit 2013 als Vorstand der SHD AG aktiv und zuvor Mitglied des Aufsichtsrats von SHD. Der bisherige Vorstandsvorsitzende André Angermüller wechselte in den Aufsichtsrat des IT-Unternehmens. Das operative Geschäft wird von den weiteren Vorständen Stefan Hahne für die Bereiche Vertrieb und Marketing, Bernd Hilgenberg für die Ressorts Entwicklung und Technik sowie Hans Pfrommer für den Bereich Finanzen geführt.

[zum Seitenanfang](#)